



Granada, 30 septiembre 2021 Hora de comienzo: 12:32 Hora de finalización: 12:51

### ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO

En Granada a 30 de septiembre de 2021, tiene lugar la sesión extraordinaria del Consejo del Departamento de Matemática Aplicada en la Sala de Claustros de la Facultad de Ciencias, con el siguiente

### Orden del día

- 1. Nombramiento de la comisión que ha de evaluar las candidaturas para ocupar la plaza de Profesor Sustituto Interino 06/PSIS/2021 convocada por la Universidad de Granada.
- 2. Tribunal de examen del Departamento de Matemática Aplicada.
- 3. Visto bueno, si procede, del departamento a la vinculación de profesores al Instituto de Matemáticas de la Universidad de Granada (IMAG).
- 4. Ratificación, si procede, de los acuerdos de la Junta de Dirección relativos a Becas de Colaboración.
- 5. Creación de una comisión para la elaboración de una propuesta de modificación del Reglamento de Régimen Interno del Departamento de Matemática Aplicada.

## **DESARROLLO DEL CONSEJO**

1. Nombramiento de la comisión que ha de evaluar las candidaturas para ocupar la plaza de Profesor Sustituto Interino 06/PSIS/2021 convocada por la Universidad de Granada.

Comienza el Consejo de Departamento con el apunte del director Miguel Ángel Piñar sobre si para esta plaza debe o no prorrogarse la comisión que se creó a efecto de evaluar las posibles candidaturas para la sustitución (por enfermedad) de la Profª Carmen Serrano Pérez. El Prof. Miguel Pasadas Fernández opina que debe mantenerse la misma composición mientras que el Prof. Miguel Luis Rodríguez González cree que debería crearse una nueva, a lo que el Prof. Pedro José Torres Villarroya plantea si no deberíamos empezar por preguntar a los miembros de la citada comisión sobre si desean seguir en sus funciones. Preguntados estos, todos responden afirmativamente. El resultado de la votación de la propuesta sobre si se acepta que la misma comisión antes citada ejerza funciones de evaluación de posibles candidaturas para ocupar la plaza de Profesor Sustituto Interino 06/PSIS/2021 convocada por la Universidad de Granada, es:

A favor 16
En contra1
Abstenciones0

por lo que se aprueba la propuesta por mayoría.







### 2. Tribunal de examen del Departamento de Matemática Aplicada.

El director Miguel Ángel Piñar explica el procedimiento por el que se genera aleatoriamente un grupo de nombres de profesores/as del departamento, dando como resultado la siguiente composición para el tribunal requerido.

# 3. Visto bueno, si procede, del departamento a la vinculación de profesores al Instituto de Matemáticas de la Universidad de Granada (IMAG).

El director Miguel Ángel Piñar pide la aprobación del departamento a la vinculación de profesores Juan José Nieto Muñoz y José Alfredo Cañizo Rincón al Instituto de Matemáticas de la Universidad de Granada (IMAG), la cual se obtiene por asentimiento.

# 4. Ratificación, si procede, de los acuerdos de la Junta de Dirección relativos a Becas de Colaboración.

El director Miguel Ángel Piñar pide la aprobación del departamento a la solicitud de becacolaboración del estudiante Álvaro Figueroa Uberos bajo la tutela del Prof. Pedro José Torres Villarroya, la cual se obtiene por asentimiento.

# 5. Creación de una comisión para la elaboración de una propuesta de modificación del Reglamento de Régimen Interno del Departamento de Matemática Aplicada.

El director Miguel Ángel Piñar pide voluntarios para integrar una comisión que actualice el Reglamento de Régimen Interno del DMA para habilitar la posibilidad de celebración de sesiones de Comisiones, Junta de Dirección y Consejos de Departamento en formato nopresencial. Finalmente, la composición de dicha Comisión, además de Miguel Ángel Piñar (en su calidad de director del DMA) y Julia García Cabello (en su calidad de secretaria del DMA), es

Antonio López Carmona Lidia Fernández Rodríguez Aureliano M. Robles Pérez Iván Salido Cobo

Y sin más temas que tratar, se levanta la sesión

En Granada, 30 septiembre 2021







#### Asistieron

Calixto Molina, Manuel Calvo Yagüe, Juan Delgado Amaro, Antonia Fernández Rodríguez, Lidia García Cabello, Julia González Rodelas, Pedro López Carmona, Antonio Martínez Álvarez, Clotilde Nieto Muñoz, Juan José Pasadas Fernández, Miguel Pérez Fernández, Teresa E. Piñar González, Miguel Ángel Ramírez González, Victoriano Robles Pérez, Aureliano Matías Rodríguez González, Miguel Luis, Sánchez Romero, Óscar Torres Villarroya, Pedro Iván Salido Cobo

### Excusaron su asistencia

Cáceres Granados, María José Ibáñez Pérez, María José José Juan Quesada Molina

